

桜かご丘



6/2 一ヶ月半の水泳学習を頑張ります。～プール開き～

水泳学習を通して、「健康な体づくり」「命を守る力を身に付ける」「挑戦する心をもつ」という3点を目標に頑張ってほしいと子どもたちに伝えました。1年間でこの時期しかできない学習ですので、忘れ物をせず、体調管理に気を付けてなるべく多く授業に参加してほしいと思います。ご家庭でのサポートもよろしくお願ひいたします。



あいさつは人と「かかわる」第一歩 ~あいさつ強調週間~



あいさつプロジェクトの働きかけで、毎朝元気のよい「おはようございます。」というあいさつが聞こえています。強調週間には、気持ちのよいあいさつをしてくれた人にカードを渡してくれています。あいさつは、心を開いて人の心の距離を近づけるものであり、人とかかわるための第一歩だと思います。これからも学校中にあいさつの輪が広がってほしいです。

<放課後学校へ遊びに来た際の遊び方について、次の点を周知しています。>

- ・放課後学校へ遊びに来た際には、来た時と帰る時に職員室に声を掛ける。(～16:30まで)
 - ・放課後児童クラブ（うらしまキッズ）の活動中の人とは、一緒に遊べません。
 - ・遊具等で遊ぶ際には、ルールを守り、正しく使う。
- ご家庭でも、お声掛けをよろしくお願ひいたします。